

Devocionales:

LUNES 21 MAYO

TOMAR tu LUGAR para NO CAER

Efesios 4:27

No le DEN lugar al DIABLO (para quienes dicen que no tienen chance aquí está la fuga).

¿Cuántos gustan de prohibiciones?, ¿Que les digan no?, ¿aunque sea para protegerte?)

Los límites son buenos tanto para tenerlos como para romperlos. La cuestión es saber por cuales limitarnos y por cuales liberarnos (sino te has preguntado esto es probable que los tengas al revés).

No le des lugar para que no te quite tu lugar.

¿Es posible que no tomemos nuestro lugar por el lugar que le hemos dado? (Urge que tomemos los límites de Dios con todo lo que esto implica, aunque otros te prometan libertad).

El pueblo de Israel se encontraba sitiado, rodeado de límites, porque habían rechazado los límites de Dios (o sin poder expresar y/o expresarse en todo cuanto Dios les había hecho ser). Si de por sí, algo por algún lado nos va a limitar, ¿no sería mejor limitarnos por Dios que por el diablo?, ¿para que darle lugar si después ya no quiere irse y hasta tu casa se la quiere quedar?

¿Cómo tomar nuestro lugar para no darle lugar? Limitándonos para que no nos limite.

Muchas veces no tomamos nuestro lugar porque otros no toman su lugar (también llamado culpar) o porque no creemos que tengamos un lugar (si es posible y usualmente pasa por la incredulidad). Estamos en lugares que nos limitan en lugar de limitarnos y tomar nuestro lugar.

¿Cuál es tu lugar? (Para Pablo era la dependencia a Cristo por medio de su causa. En su debilidad Dios tomaba su lugar y poderosamente).

Tu lugar está ocupado por lo que te ocupas. ¿Será tiempo que abras tus límites dados por Dios y confrontes los límites impuestos por otros? (nada más de escuchar impuestos es como para decirle a Dios, sí y con todo, incluido el miedo que Dios puede con eso).

¿Serán los límites de Dios que no abrazamos y los límites de otros, de los que no nos liberamos lo que está dando lugar al enemigo? (El enemigo tenía sitiado a Israel limitándolo de lo que ya tenían) ¿Es posible existir y no vivir? ¿Postergar y no pelear?

Necesito limitarme para no darle lugar, pero también tomar mi lugar para no limitarme.

¿Por qué limitarme por lo que otros dicen? En su lugar mejor liberarme por lo que Dios me dice. Es mejor y dura por más tiempo.

MARTES 22 Mayo

¿De QUIÉN te ASESORAS?

1 Reyes 7:2, 17

Que importante es saber mi lugar, tomar mi lugar y no darle lugar.

Dios decidió limitar al ayudante del Rey, un príncipe, porque limitó la ayuda que Dios le daba.

Este ayudante murió en el límite, en la entrada de todo lo que pudo ser. El mismo fue el límite de la liberación de Dios, el tope de todo lo que Dios estaba trayendo.

¿Cuál es el problema de la incredulidad? Su inflexibilidad.

Quando no creemos, nos cerramos nosotros más que cerrar a otros o que cierre Dios.

De lo que nos quejamos, de lo que huimos, de lo que nos espantamos Dios ya lo arregló, solucionó, trató, entregó a nosotros. Que sorpresa que muchas veces en mis penas estén escondidas sus promesas. Pero preferimos ver que creer (y por ver la fe del príncipe estaba famélica).

¿Quién realmente soy? Dios no solamente acepta nuestras debilidades, El las conecta con nuestro destino, con cuanto El nos ha hecho ser. (Y yo aquí esperando ser perfecto para entrar, es por eso por lo que se me ha ido la vida en una expectativa equivocada).

Siéntete libre en tu limitación porque el amor y llamado que Dios tiene para tu vida no depende de tu condición, situación o perfección.

Los planes de Dios no son como pensamos, suponemos o queremos y sin embargo, son mucho mejores. El puede cambiar cualquier situación por más difícil que parezca, ¿Habrá alguien que conozcas que se llame la resurrección y la vida?

Nada puede limitar a nuestro Dios salvo nuestra incredulidad (es por eso que no todos se salvan aunque la salvación, Dios la proveyó desde antes del comienzo del tiempo).

¿En quien te apoyarás para creer? ¿En la posición, perfección o en Su perdón?

MIÉRCOLES 23 Mayo

ABRAZAR y DESAFIAR

Efesios 4:17-32

¿Cuál crees que sea la diferencia entre abrazar y desafiar una limitación?

(Abrazarla significará aceptarla y actuar conforme. Ese margen en tiempo, talentos y tesoros es nuestra oportunidad para la transformación que Dios desea para nosotros. La limitación puede ser un empuje o un estorbo en nuestra relación con Dios. Pablo nos recuerda que es en nuestra debilidad que el poder de Dios se perfecciona. Breve comentario).

En abrazar mi limitación es que Dios me encuentra en mi situación y me concede su bendición (Esa bendición no estaría mal que la buscáramos).

Hay ciertas cosas que nos limitan y necesitamos cambiar y otras cosas que necesitamos limitar para no cambiarnos.

¿Porque tomar nuestro lugar?, ¿Por qué limitar y desafiar? Porque El tomó nuestro lugar y en El, nos hizo justicia de Dios.

Tomar nuestro siguiente paso, nuestro lugar en la causa de Cristo, en el cuerpo de Cristo, su iglesia, es abrazar nuestra limitación, tomar nuestro lugar (Como un líder o apoyo de grupo, sirviendo en algún ministerio, apoyando la labor social, dando e invitando, compartiendo tu testimonio).

Tomar mi lugar me hace consciente de cuanto Dios me ha dado y lo que, en Cristo, El ha hecho por y para mí (y para tomar tu lugar no necesitas ser alguien sino creer en alguien, usted ya sabe quien, espero).

El gran problema es que vamos por la vida resistiendo el rechazo en lugar de recibir Su aceptación. No es que no hayas sido despreciado o no vayas a ser rechazado, es si recibirás Su aceptación. Su aceptación es lo que hace toda la diferencia en los continuos rechazos de la cultura, desplantas de otros y estigmas de quienes se quedan en sus lugares de razonamiento y pretensión.

Esta es mi gran revelación que soy un tremendo pecador pero que El es un todopoderoso Salvador.

No esperes a tenerlo todo para entregarlo, entrega todo (vive por sus prioridades, tus límites) y espéra en El y El hará más de lo que te puedas imaginar (No podremos despegar sin despegar).

Tu debilidad es tu arma secreta para desenfundarla y darle al clavo de quien Dios te ha llamado a ser. Tu deficiencia es el detonador de tu destino y un destino que no te atropellará. ¿Abrazarás sus límites? ¿Desafiarás las limitaciones?